本の意 おなみふらの ボランティアうしん 8月号(2019年7月30日発行)

テイサービスセンターゆうゆう お出かけポランティアが活動しました!



7月3日、4日、5日にデイサービスゆうゆうでお出かけしました! 芽室町や清水町など、十勝方面へ行き、廃校を利用した美術館で絵画を鑑賞したり、 日勝峠で景色を眺めたりしました。

参加したボランティアさんは

「連れてきてもらわなければ、すばらしい絵は見れなかったわ」 「日勝峠まで行ったのは物心ついてから始めてかもしれない。とても良かった」 「天気も良く、外出日和でした。アイスもとてもおいしかった」

「外出するのは大変なのに、利用者にとって楽しいことを企画する

スタッフの皆さんに頭が下がります」

との声をいただきました。

参加していただいたボランティアの皆さん、ありがとうございました! 8月にはデイサービスゆうゆうで夏祭りを行ないます。

ボランティアさんにお手伝いしていただく予定なので、 来月号でご報告させていただきます♪

一味園さんでお手伝り

流しそうめん!!

这位飞机危信色器心危!

7月10日に流しそうめんボランティアが活動しました!

天候が悪く、一度は延期になってしまいましたが、この日は天気が良く、ボランティアさんには炎天下の中利用者さんの見守いや配膳お手伝いしていただきました。



ボランティアさんの声

- 暑かったけど、流しそうめん日和で良かった
- みんなおいしそうに食べていて良かった
- 外での食事は皆さん嬉しそう



一味園さんより

- ・ボランティアさんにとても助けられた
- ・予想以上に手厚くお手伝いしていただいて、 とても助かりました。
- ・利用者の皆さんもとても喜んでいた



ポランティアの皆さん、ありがどうございました!

☆たくさんのご参加、ありがどうございました☆



7月17日にボランティア茶話会を開催しました!

今回は車イスの使い方講座を行ないました。各部の名称や説明を受けたあとは、天気が良かったので外で実際に車イスを使ってみました。

後半には日頃のボランティア活動について、お茶を飲みながら参加者の皆さんとお話しました!

参加者からは、「今後のために学んでおくと、いざというとき助かるね」「普段から使うものではないので、参加して良かった」「とても勉強になった」と言っていただけました!

ボランティアの皆さん、これからもよろしくお願いします!

◇お問合せ先◇

南富良野町ボランティアセンター/39-7711